



Congreso de los Diputados

Exmo. Sr. Jesús Posada Moreno
PRESIDENTE
Congreso de los Diputados

Madrid, a 17 de julio de 2012

Señor Presidente:

En calidad de Presidente del Congreso le ruego haga llegar al Grupo Parlamentario Socialista, pero también al resto de los grupos representados en la Cámara, mi sincera petición de perdón por mi inapropiada expresión proferida durante el pleno del pasado 11 de julio.

Reconozco que en dicha sesión, dirigiéndome a los diputados del Grupo Socialista mientras el Presidente del Gobierno daba a conocer a sus señorías y al conjunto de la Nación las difíciles pero necesarias medidas que nos permitirán recuperar el equilibrio presupuestario como condición para volver a la senda de crecimiento y de creación de empleo, cometí un error del que no me siento honrada y por el que recurro a la benevolencia de la Cámara rogándole que estime mis disculpas.

Quiero presentar mis excusas a la Cámara, a la que no he querido dañar en su dignidad, imagen y prestigio, especialmente en estas circunstancias difíciles que vive nuestro país y que nos exigen a todos los representantes de los ciudadanos un comportamiento irreprochable.

Esta rectificación de mi conducta la hago desde la lealtad a mi conciencia, a mis convicciones personales y políticas, al respeto que siento por quienes tienen posiciones distintas a las mías, a la consideración que tengo hacia el Parlamento como centro del debate nacional, y muy especialmente, a la altura de miras que debe presidir nuestra actuación, honrando el contrato de representación suscrito con los ciudadanos y que nos obliga a buscar incansablemente el bien de la nación.

En esta legislatura no escatimaré esfuerzos para hacer honor a este compromiso.

Atentamente.